

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Juan Chaparro

Director de Esprit para Asia Pacífico

---

Juan Chaparro es el director de Esprit para Asia-Pacífico desde finales de 2017. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Uned y máster en dirección comercial y marketing por Esic, Chaparro comenzó su carrera en el departamento de compras de Pull&Bear. En 2009, el ejecutivo asumió la dirección de Trafaluc, la línea joven de Zara, cargo que ocupó hasta que fichó por Esprit en 2013 como responsable de aprovisionamiento. Su incorporación coincidió con la llegada al grupo alemán de José Manuel Martínez Gutierrez, también ex Inditex, como consejero delegado.